

# *Anuncian que diálogo intersirio está previsto para el próximo 7 de marzo.*

---



Naciones Unidas, 26 feb (RHC) El enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, anunció que el gobierno y los opositores del país árabe volverán a la mesa de diálogo el próximo 7 de marzo en Ginebra.

Durante una sesión del Consejo de Seguridad en la ciudad suiza de Ginebra, explicó De Mistura que la reanudación de las conversaciones indirectas no serán cara a cara, está relacionada con el cumplimiento del alto el fuego previsto este sábado y de la asistencia humanitaria a las víctimas del conflicto.

También precisó que la agenda de las pláticas es la misma, la materialización de la resolución 2254 del Consejo.

El órgano de 15 miembros adoptó en diciembre último la iniciativa, una hoja de ruta para detener cinco años de enfrentamientos, lo cual incluye el llamado al diálogo y el acompañamiento del mismo con el cese de las hostilidades, pasos previos a un proceso político dirigido a la celebración de elecciones, bajo una nueva Constitución.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85482-anuncian-que-dialogo-intersirio-esta-previsto-para-el-proximo-7-de-marzo>



**Radio Habana Cuba**